Ce n'est pas seulement l'Evangile qui nous défend de nous attribuer la gloire de nos succès, mais la raison nous tient le même langage. Elle nous dit qu'il y a des héros de fortune encore plus que de mérite, et que c'est souvent le concours des circonstances qui fait le succès où le défaut de réussite dans le cours de notre pélérinage.

Recherchons la gloire qui vient de Dieu seul et non des hommes, selon la recommandation du Maître, et nous jouirons du bonheur après lequel nous sommes en quête! L'idéal, c'est le contentement de soi-même! c'est le repos de l'âme! Apprenons donc de Christ qu'Il est doux et humble de cœur; Et alors possédant la première des vertus chrétiennes, nous serons vraiment de ses disciples!

JEAN REY.

DE LA CONVERSATION.

ANS tontes les circonstances de la vie la conversation doit être saine, instructive et profitable, malheureusement elle est trop souvent nuisible et même corruptrice, sinon chez les personnes d'un âge avancé, du moins pour les jeunes gens. Oui, pour nous qui ne faisons qu'entrer dans la vie, voyons quel rôle doit y jouer la conversation? Quelle doit en être la forme? et quels en seiont les résultats?

Il est clair que dans une conversation les propos puérils. scandaleux, ou les attaques injustes doivent être exclus, et, que pour tous, il faut qu'elle soit comme la semence répandue dans une bonne terre qui doit rapporter de bons fruits.

Il suit de là que le premier pas à faire dans cette voie est de bien choisir les personnes avec lesquelles les circonstances nous mettent en rapport, car le danger le plus commun et le plus inévitable auquel nous sommes exposés ne sont-ce pas les liaisons dangereuses, et par conséquent le mauvais exemple? Il n'est rien de plus éloquent que l'exemple; on hésite quelques moments, mais bientôt on dit ce qu'on entend dire, on fait ce qu'on voit faire, et on marche ainsi à grands pas dans la route large et battue de l'iniquité; et même on en vient à se faire une fausse gloire de surpasser en libertinage ceux qu'on avait d'abord cus en horreur.

Aimons la conversation, mais la bonne, car il est naturel à l'homme de vivre en société. Ayons des amis, mais sachons les choisir; ils sont une source d'agréments et de bons conseils, non pas que le nombre soit nécessaire